

Solicitan que repartidores de delivery sean considerados como grupo prioritario de vacunación

Considerando el llamado que hace unos días hizo el Gobierno a utilizar el servicio de delivery, en el marco de la eliminación de desplazamientos de fines de semana, y dada la situación que afecta al país por la propagación de contagios Covid-19, que sigue en ascenso, el candidato a gobernador regional de Valparaíso, Aldo Valle Acevedo, hizo un llamado a las autoridades competentes a que consideren a repartidores como grupo prioritario en el proceso de vacunación.

“Como sabemos, se ha dispuesto que todas las compras se hagan por delivery, por lo mismo, solicito a la autoridad competente que los repartidores sean considerados como grupo prioritario en el proceso de vacunación tanto para protegerlos como, además, evitar que se conviertan en propagadores del alto contagio que nos afecta”.

Anuncio Patrocinado

La solicitud del candidato atiende a la posibilidad de cadena de contagios que puede existir en el rubro de repartidores y al riesgo al que están expuestas estas personas y quienes reciben los alimentos que entregan, en vista de la rápida propagación que se ha experimentando en la región, ocasionado el colapso del sistema de salud a raíz de la alta cifra de personas hospitalizadas que continúa en ascenso.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

